



*Un chapitre achevé  
Une page tournée  
Une vie bien vécue  
Un repos bien mérité.*



*Lors du décès de  
L'abbé Guy Aubut,  
vos témoignages  
d'estime et d'amitié  
nous ont apporté  
chaleur et soutien.  
Pour tout ce réconfort,  
nous tenons à vous dire  
un merci très sincère.*

*La famille  
et le Clergé diocésain*

*En souvenir de  
L'abbé Guy Aubut  
décédé le 20 décembre 2016  
à l'âge de 85 ans et 7 mois*

*Funérarium*   
*de Rimouski*

# Avis de décès



Abbé  
Guy Aubut

À l'Hôpital régional de Rimouski, le 20 décembre 2016, est décédé à l'âge de 85 ans et 7 mois, l'abbé Guy Aubut, né le 24 avril 1931 à Rimouski, fils d'Oscar Aubut, voyageur de commerce, et d'Améline Talbot; ordonné prêtre le 13 mai 1956 à la chapelle du Séminaire de Rimouski par Mgr Charles-Eugène Parent.

La dépouille mortelle sera exposée en chapelle ardente à l'église Saint-Pie-X de Rimouski le vendredi 30 décembre, à compter de 12 h 30. Les funérailles de l'abbé Guy Aubut auront lieu en l'église de Saint-Pie-X le même jour, à 14 h 30 et de là aux Jardins commémoratifs St-Germain de Rimouski.

Études classiques au Petit Séminaire de Rimouski (1944-1952); études théologiques au Grand Séminaire de Rimouski (1952-1956); études à l'Institut de pastorale des Dominicains à Montréal et stage à Pierrefonds (1982-1983).

Guy Aubut est d'abord vicaire à Saint-Robert-Bellarmin de Rimouski (été 1956), puis à Saint-Ulric (1956-1957), professeur et régent à l'Institut de technologie de Rimouski (1957-1958), vicaire à Nazareth, près de Rimouski (1958-1959), à Saint-Louis-du-Ha! Ha! (1959-1965) et à Saint-Jérôme de Matane (1965-1969). Il devient ensuite curé à L'Ascension-de-Patapédia (1969-1976), vicaire économe à Saint-François-Xavier-de-Viger (1972-1973) et curé à Saint-Luc (1976-1982). Il prend une année sabbatique en 1982-1983 et, au retour, devient curé à Saint-Alexis-de-Matapédia (1983-1990), président de la zone pastorale de Causapscal-Saint-Alexis (1986-1990), curé à Saint-Alexandres-Lacs (1990-1991). Au repos en 1991-1992, il est ensuite curé à Saint-Ulric et Saint-Léandre (1992-1994), membre de l'équipe pastorale de Saint-Odile de Rimouski (1994-1996) et de Saint-Robert-Bellarmin de Rimouski (1995-1996). Il prend sa retraite en 1996 et se retire à Rimouski où il connaît plusieurs déménagements avant de s'établir à la Résidence Lionel-Roy en 2004. Après la fermeture de cette maison, il demeure successivement au Grand Séminaire de Rimouski (2011-2015), puis au Domaine Seigneur-Lepage (depuis 2015). La détérioration de son état de santé oblige son admission à l'Hôpital régional de Rimouski le 18 décembre 2016.

Il laisse dans le deuil son frère Gérard, ses neveux, nièces, cousins, cousines, les membres du clergé et de nombreux amis(es).

**Funerarium** JJB  
Rimouski - Saint-Anaclet

418 723-9764  
240, Saint-Jean-Baptiste Ouest  
Rimouski • www.jacquesbelzile.com

## À la mémoire de **ABBÉ GUY AUBUT**

24 avril 1931 – 20 décembre 2016 - 85 ans

### AVIS DE DÉCÈS

À l'Hôpital régional de Rimouski, le 20 décembre 2016, est décédé à l'âge de 85 ans et 7 mois, l'abbé Guy Aubut, né le 24 avril 1931 à Rimouski, fils d'Oscar Aubut, voyageur de commerce, et d'Améline Talbot; ordonné prêtre le 13 mai 1956 à la chapelle du Séminaire de Rimouski par Mgr Charles-Eugène Parent.

La dépouille mortelle sera exposée en chapelle ardente à l'église Saint-Pie-X de Rimouski le vendredi 30 décembre, à compter de 12h30. Les funérailles de l'abbé Guy Aubut auront lieu en l'église de Saint-Pie-X le même jour, à 14h30 et de là aux Jardins commémoratifs St-Germain de Rimouski.

Études classiques au Petit Séminaire de Rimouski (1944-1952); études théologiques au Grand Séminaire de Rimouski (1952-1956); études à l'Institut de pastorale des Dominicains à Montréal et stage à Pierrefonds (1982-1983).

Guy Aubut est d'abord vicaire à Saint-Robert-Bellarmin de Rimouski (été 1956), puis à Saint-Ulric (1956-1957), professeur et régent à l'Institut de technologie de Rimouski (1957-1958), vicaire à Nazareth, près de Rimouski (1958-1959), à Saint-Louis-du-Ha! Ha! (1959-1965) et à Saint-Jérôme de Matane (1965-1969). Il devient ensuite curé à L'Ascension-de-Patapédia (1969-1976), vicaire économe à Saint-François-Xavier-de-Viger (1972-1973) et curé à Saint-Luc (1976-1982). Il prend une année sabbatique en 1982-1983 et, au retour, devient curé à Saint-Alexis-de-Matapédia (1983-1990), président de la zone pastorale de Causapscaal-Saint-Alexis (1986-1990), curé à Saint-Alexandre-des-Lacs (1990-1991). Au repos en 1991-1992, il est ensuite curé à Saint-Ulric et Saint-Léandre (1992-1994), membre de l'équipe pastorale de Saint-Odile de Rimouski (1994-1996) et de Saint-Robert-Bellarmin de Rimouski (1995-1996). Il prend sa retraite en 1996 et se retire à Rimouski où il connaît plusieurs déménagements avant de s'établir à la Résidence Lionel-Roy en 2004. Après la fermeture de cette maison, il demeure successivement au Grand Séminaire de Rimouski (2011-2015), puis au Domaine Seigneur-Lepage (depuis 2015). La détérioration de son état de santé oblige son admission à l'Hôpital régional de Rimouski le 18 décembre 2016.

Il laisse dans le deuil son frère Gérard, ses neveux, nièces, cousins, cousines, les membres du clergé et de nombreux amis(es).



### SALON FUNÉRAIRE

Le Funérarium J.B

240, St-Jean-Baptiste Ouest, Rimouski

(Qc)

Tél: (418) 723-9764